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投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

其他（2023年报电话会议） 

参与单位名称 

及人员姓名 
广发证券、兴业证券、申银万国、国金证券等 312位投资者。 

时间 2024 年 04月 18日 

地点 “进门财经”线上会议室 

上市公司 

接待人员姓名 

董事长：袁永刚  

执行总裁 ：单建斌 

董事会秘书：冒小燕 

投关总监 ：熊 丹 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

1、我们看到公司去年在新能源汽车领域的产能已经做了相应的布

局，请问未来在该领域的产品和客户方面的规划和推进是怎样的? 

答：这几年我们在新能源汽车领域积极投入，该业务营收逐年增长。

我们主要的策略是围绕核心客户积极布局，包括国际客户和国内造

车新势力，已经取得了较好的成效。目前我们布局的技术和产品线

得到了客户的高度认同，预期的产品线基本上都拿到了定点。 

 

2、公司 FPC业务未来的发展空间在哪里？ 

答：之前我们服务大客户的产品主要是系统板，这两年我们在模组

板方面涉足，该业务预计能保持稳步增长。另外还有一些如 AI、

MR 等新产品创新和技术革新，也为我们业务带来增量的想象空间。 



 

3、公司 PCB硬板业务的情况？ 

答：在硬板端，我们产品主要聚焦在 HDI和高多层板，应用于通讯

和服务器、汽车等相关领域。通讯业务受下游投资放缓导致营收下

滑，在服务器领域我们也正在积极拥抱 AI 服务器。目前正处于战

略转型的重要时期，以提质增效和稳定增长为首要目标。 

 

4、请问公司认为未来线路板产品的技术走向？ 

答：从我们观察来看，预测未来线路板层数增加和线宽线距缩小是

趋势。 

 

5、请问大股东参与公司的定向增发主要是出于怎样的考虑？ 

答：主要是基于公司可转债融资推进进度缓慢，公司需要资金去发

展业务，所以就终止了可转债项目，实施对控股股东的定向增发。 

 

6、对于 LED业务和触控显示的亏损问题，公司有怎样的计划？ 

答：公司 LED业务和触控模组业务在 2023年度均出现了亏损。触

控显示模组方面，我们在积极转向车载显示以及跟一些大客户的合

作。LED业务由于受到同质化产品竞争激烈，导致亏损。去年下半

年开始 LED 和触控显示行业下游周期见底，我们通过加强内部管

理使得亏损持续环比收窄。接下来拟通过继续改善产品结构以及和

一些国际大厂合作，提升产能利用率，改善经营绩效。 

 

7、晶端显示并进来后的整合情况？ 

答：晶端显示 2023年 1月份并购完成后，我们主要做了两件工作，

（1）团队的融合，从目前来看进展顺利。（2）产线的智能化、自

动化投入，使得晶端的产品良率和运营效率得到提升，带来盈利能

力的持续改善。接下来我们会加快该业务的客户拓展，使之增收增

益。 



附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 4月 18日 

 


